



Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Rathausstraße 11
58095 Hagen

Alternative für Deutschland
Fraktion im Rat der Stadt Hagen, Rathausstraße 11, 58095 Hagen

Telefon: 02331 207-4433

Fax: 02331 207-2713

E-Mail: sekretariat@afdhaben.de

Internet: www.afdhaben.de

Herrn
Oberbürgermeister Schulz

Aktenzeichen:
2015-04-17 Antrag an die Verwaltung

-im Hause-

Hagen, den 17.04.2015

Dringlichkeitsantrag zur Geschäftsordnung § 5 GeschO Nachfolgelösung ENERVIE - Vorstandssprecher

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schulz,

aus gegebenem Anlass erlauben wir uns den nachfolgenden Dringlichkeitsantrag an die Verwaltung einzureichen:

Herr Oberbürgermeister Erik O. Schulz wird aufgefordert, sich in seiner Funktion als Aufsichtsratsvorsitzender dafür einzusetzen, dass die Position des ENERVIE - Vorstandssprechers nicht mehr besetzt wird und dass der Vorstand dauerhaft durch 2 Mitglieder besetzt bleibt. In dem Zusammenhang sind die Vorstandsaufgaben auf 2 Vorstandsmitglieder dauerhaft zu verteilen.

BEGRÜNDUNG:

Bekanntermaßen befindet sich die ENERVIE AG in einer wirtschaftlich angespannten Phase und vor enormen Umstrukturierungsprozessen. Derzeit ist geplant, sich in Teilen von der konventionellen Stromversorgung zu verabschieden. Rund 350 Arbeitsplätze stehen auf dem Spiel. Es ist langfristig nicht mehr einzusehen, warum sich ein kommunales Versorgungsunternehmen den Luxus einer Dreierspitze erlaubt. Bekannt ist, dass die AfD Hagen seit Längerem einen Unternehmens- und Beschäftigungspakt für die ENERVIE AG fordert.

Leider hat sich die Mehrheit des Rates der Stadt Hagen gegen eine weitere Beteiligung der Politik zur Rettung der ENERVIE ausgesprochen. Gerade in einer Zeit, in der ein kommunales Versorgungsunternehmen vor enormen wirtschaftlichen Herausforderungen steht, müssen Kosteneinsparungen auf allen Ebenen des Unternehmens durchgesetzt werden.



Das Bild der ENERVIE AG in der Bevölkerung hat enormen Schaden erlitten. Nun ist es an der Zeit, die strategischen Fehler der Enervie zu korrigieren und sich im Wesentlichen auf das Kerngeschäft des Energieversorgers zu konzentrieren, nämlich die Grundversorgung der Bevölkerung zu gewährleisten und Geld zu verdienen.

Eine Dreierspitze im Vorstand wird dafür nicht benötigt. Die AfD Hagen fordert darüber hinaus den dauerhaften Abbau von Privilegien des Vorstandes.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Michael Eiche

(Fraktionsvorsitzender der Fraktion AfD)

F.d.R.

Martin Goege

(Fraktionsgeschäftsführer)